



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Stellenanzeige](#)

Die Grippesaison hat begonnen. Jetzt ist der richtige Impfzeitpunkt.

28.09.2020

Mit der 40. Kalenderwoche beginnt die Grippesaison 2020/2021. Neben COVID-19 stellt die Influenza eine ernsthafte Erkrankung dar. Anders wie bei der SARS-CoV-2-Infektion lassen sich Infektionen mit Influenzaviren durch eine Impfung vermeiden. Vor allem für Menschen, für die die Ständige Impfkommission (STIKO) eine Influenzaimpfung empfohlen hat, sollten jetzt einen Impftermin mit ihrem Arzt vereinbaren. Das sind vor allem Menschen über 60 Jahre und chronisch Erkrankte.

Weitere Informationen unter:
[Arbeitsgemeinschaft Influenza](#)

Kategorie:

[Stellenanzeige Infekt News](#)